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Minutas de la Junta Directiva de DIA 
13 de Septiembre, 2022 

Dual Immersion Academy 
Glendale 

 
 
La reunión inicio a las 5:44 pm 
La asistencia a la reunion fue en-persona y virtual  
 
Asistencia: 
Miembros de la Junta Directiva: Rich Stowell, Tereza Bagdasarova, Teri Slaugh, Monica Cuellar, Danni  

Helberg, Dr. Victor Jimenez, and Juan Araya  
Personal de DIA:   Angela Fanjul and Rocio G. Fuentes 
Otros:    Nate Adams from Red Apple 
Ausentes:   Mequette Sorensen, Geraldine Harris and Alice Akunyili 
 
Reporte Financiero 
Reporte del Presupuesto  por  Nate Adams, Red Apple 
El presupuesto ha sufrido cambios a causa de un incremento inesperado de inscripción de estudiantes y por tal 
razón, se tuvo que tomar la decisión de emplear  nuev@ mestro@ de kínder, compra de muebles, materiales 
escolares y uniformes adicionales. Actualmente DIA supero su línea de presupuesto por arriba de los $20,000 
dólares. Así mismo, hubo urgencia de ofrecer in incremento de salario a algunos maestros en un 3% porque otros 
distritos escolares están ofreciendo mas dinero. Un maestro se fue de DIA porque le ofrecieron más de $25,000 
por arriba de lo que recibía aquí. Actualmente DIA tiene todos sus maestros, sin embargo, esta situación debe 
considerarse para abordar la retención de empleados, sus salarios y beneficios. 
 
El reporte incluyo fondos estatales, fondos federales como ESSER ARP y fondos para almuerzos escolares. DIA 
cuenta con aproximadamente $800,000 proyectados hasta Septiembre 2024 y este es dinero que se recibe solo 
una vez. Los gastos están en buen camino y el reporte del mes entrante estará actualizado. Estamos cerca del 
conteo estatal de estudiantes el 1 de Octubre. DIA tiene 480 estudiantes inscritos y una lista de espera. Este reporte 
no muestra el dinero del refinanciamiento o de los bonos porque recién se completó el proceso de 
refinanciamiento; los números se actualizarán.  
 
La directora de DIA dio un reporte del estado de proyecto de renovación. La firma de arquitectos FFKR le dio un 
estimado formal, el cual ella ha enviado a Rich Stowell, Teri Slaugh y Danni Helberg para su revisión. DIA desea 
empezar este proyecto y extendió invitación a miembros de la junta que deseen participar en el comité del 
proyecto.  
 
TEMA PARA LA AGENDA DE LA SIGUIENTE REUNION 
Retención de maestros: El mercado, salaries, y beneficios para los maestros  

 
Nueva Política de la Junta Directiva del Estado: Política de Materiales de Biblioteca por Rich Stowell  
Este tema se agregara a la agenda de la junta directive durante la reunión de retiro de la junta. 

 
Resumen de Refinanciamiento– por Angela Fanjul 
El refinanciamiento se llevó a cabo con éxito, y el dinero se verá reflejado en el presupuesto el mes entrante.  
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Candidatos/Membresía en la Junta Directiva  
Propuesta de Enmienda al Articulo Viii-Oficiales, Sección 1  
Tema a discutir en la siguiente reunión durante el retiro de la junta directiva  

 
Acceso al Correo Electrónico de DIA  
Hay por lo menos un miembro de la junta que no tiene acceso el correo electrónico de DIA. Teri Salugh colaborara 
con la directora y el técnico de IT para asegurar la conexión.  

 
Accesso Remote y Logística Durante la Junta de Retiro (en conjunción a la agenda propuesta)  
Discusión acerca del acceso y logísticas necesarias necesarias para la junta de retiro de la junta directiva.  

 
Temas Propuestos para la Agenda para la Junta de Retiro de la Junta Directiva de DIA el 30 de Septiembre –  1 
de Octubre 2022 

a) Gobernanza y Estatutos – Extender Invitación de un miembro de la Oficina Estatal de Escuelas 
Chárter para presentar 

b) Política de Materiales de Biblioteca (discusión & voto) 
c) Política de Auditoria  
d) Mark Anderson – Campana de recaudación de fondos monetarios  
e) Enmienda al Articulo Viii-Oficiales, Sección I 

 
La junta directive discutió los temas propuestos para la agenda. El nombre de Mark Anderson se emitirá de la 
agenda porque no estará disponible. Tereza Bagdasarova indico que los temas se han incluido en la Agenda 
Facilitadora y repaso los puntos de la agenda con el grupo. Una vez finalizada la agenda, se enviara a todo el 
grupo.   
 
La reunión de la junta directive se llevara a cabo de 1:00 pm a 2:00 pm el Sábado, 1 de Octubre 2022. 
 
Capacitación de la Junta Directiva 
Ninguno 

Visión General del Plan de Educación Temprana –por Suzi Ramos  
El Plan de Educación Temprana se aprobó ya previamente y no hubo preguntas por parte de la junta directiva 
para Suzi Ramos.  
 
Reporte de la Directora Angela Fanjul  
Licencias LEA Especificas (discusión y voto)  
Hay un grupo de 8 maestr@s que no tienen licencias profesionales y por cambios del Estado, ahora se requiere 
que la junta directiva apruebe a los maestros que requieren estas licencias profesionales. Los maestr@s tienen un 
plan en el que actualmente están trabajando en lo requerido. La junta directiva recibió la lista con los nombres de 
los 8 maestr@s y están informados de su plan de trabajo y su propósito de obtener las licencias dentro del ano. 
Suzi Ramos está supervisando su trabajo para asegurar que cumplen con los requisitos. 
 
Moción para aprobar la lista de 8 maestros para que trabajen y obtener sus Licencias Especificas LEA 
como se discutió y presento.  
Moción por: Rich Stowell 
Segundado por: Teri Slaugh 
Moción aprobada por unanimidad 
 
15 Aniversario de DIA (reporte)  
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Tema a tartar en la próxima reunión  
 
Feria de las Culturas – 3 de Noviembre 2022 (reporte de reunión de planeación) 
Tema a tartar en la próxima reunión 
 
Sesión a Puerta Cerrada bajo la ley de UT 52-4-205 (si es necesario) 
Reapertura de la reunión para voto de la junta directiva (si es necesario) 
Ninguno 
 
Aprobación de las minutas: 9 de Agosto 2022  
Moción por: Teri Slaugh 
Segundada por: Monica Cuellar 
Moción aprobada por unanimidad 

 
Aprobación de las minutas: Reunión especial – 16 de Agosto 2022  
Moción por: Teri Slaugh 
Segundada por: Rich Stowell 
Moción aprobada por unanimidad 
 
Moción para concluir la reunión de hoy 
Moción por: Teri Slaugh 
Segundada por: Dani Helberg 
Moción aprobada por unanimidad 
 
 
La reunión concluyó a las 6:53 pm 
 
 
Próxima reunión de la junta directiva: Sábado, 1 de Octubre 2022 en Snowbird  
 
Junta de Retiro de la Junta Directiva: Viernes, 30 de Septiembre y Sábado, 1 de Octubre 2022 en Snowbird 


